



式会社タカジョウ〈発行元〉広報委員会〈編集長〉松下廣徳

今年も一年

ありがとうございました



一食一円運動

10月末での繰り越し残高 5,168,482円 11月末でのご協力金額 90,990円 合計残高 5,259,472円

ご協力頂き、誠にありがとうございます。

社長メッセージ 「未来は話した言葉でつくられる」

いつも、タカジョウグループを応援いただきあ りがとうございます。

2022年も残りわずかとなりました。

サッカー日本代表の大活躍に日本中が沸いている中、街はいつの間にかクリスマス、そして、お正月モード。新型コロナウィルスの第8波、物価が高騰していくなど、私たちを取り巻く環境はどうなっていくのでしょうか。

さて、そんな激動の年末、先日とても驚きの体験をしました。私が参加させて頂いている商工団体の日帰り視察バスツアーでの出来事です。この視察ツアーは、毎年、地域活性で上手くいってる街に行き、さまざまな取り組みを視察してくるというもの。

今年もバスで、地元企業の経営者夫妻や経営幹部の方々、20数名と視察に向かいました。数時間走り、高速道路の出口をバスが降りるタイミングで、なんと、そのバスがカーブを曲がりきれずにガードレールに接触してしまったのです。

誰一人ケガ人はなく、大事には至らなかったものの、バスの側面はキズだらけ…。警察の現場検証に1時間以上、バスの中で待たされるという事件が起きたのです。

その事故が起きた事も驚きですが、私が驚いたのは、そのバスに乗っている皆さんの反応です。 「ケガ人がなかったから、本当に良かった。時間がかかるなら、ゆっくりしましょう。」

「バスで、こんな事になるなんて人生で、もう二度とないだろうから、いい経験やね。」



istagram Youtube



バスの運転手さんやバスガイドさんを責める人は 誰もいません。

警察の事故処理を待っている間も、趣味や仕事の 話などで盛り上がっているのです。

そして、その後、スケジュールを多少、変更した ものの、何もなかったかのように、視察を楽しみ ました。

その姿を見て、昔、読んだ本のこんな言葉を思い出しました。

「未来は、話した言葉でつくられる。」

2022年、皆さんにとってはどんな年でしたか?

家族関係、仕事、日常生活など、大変だった事、 悲しかった事、もちろん楽しかった事、幸せを感 じた事も沢山あったでしょう。

1年を振り返ってみて、もし、ネガティブな事が 思い出されたとしたら、でも、○○○で良かった。 と、今年をプラス言葉で振り返ってみてください。

家族と喧嘩した!

でも、おかげで、今まで話せていない本音を伝え合えて、良かった。

すごく仕事が忙しかった!

でも、おかげで、今まで出来ないと思っていた事が出来るようになって、良かった。

などなど、「でも、良かった。」とポジティブな 言葉や感謝で1年を締めくくると、来年も、良 かったことで溢れるような気がします。

今年、最後のメッセージとなりますが、 一年間本当にありがとうございました。

長井正樹

令和4年もあと少しですね! 1年間ありがとうございました





クリスマスが終わり、 もうすぐ令和5年を迎える 日が近づきました。日本中 に新型コロナ感染が発生 し国内で色々と制限されだ してからてもうすぐ3年が

経とうしています。感染者が減少したかと思えばまた増加と上がったり下がったりを繰り返しています。そんな中感染予防ワクチン接種も回数を重ね、お陰で重症化するリスクがグーンと減ったようですが、まだまだ油断は禁物です。

私も今年9月のある週末の金曜日に、4人で夕食を食べに出かけ1つのテーブルに2人ずつが向かい合ってマスクを外し2時間弱食事を堪能していました。食事後久しぶりにカラオケに行き、夜10時過ぎに自宅に戻ってきました。2日後の日曜日の朝、一緒にいた4人のうち2人が発熱し

検査結果「陽性」、3人目も月曜の朝から体調を崩し結果は、これも「陽性」。残る私も当然感染しているであろうはずが、何の症状もなく体調もすこぶる快調でした。こんなケースもあるのかと不思議に思ったほどです。ひょうちで、重症化するリスクが高いので、今後も感じないよう気を引き締めます。これからおとしないようが、ウイルスは本当にどこに潜んでいるのか分かりませんので、気を付けてください。

今年1年色々とありがとうございました。 来年も皆様の元気なお姿を見られる よう、楽しみにしております。



「みんなの声」届きました!

長井正樹社長殿

安日は、ボニューの会でおみやけまで、頂きありへとうごがいました。 「明元素」素敵な言霊です。耳にじ地よく響く音は、服にも 身体の隅々にも行き渡り、元長がみなきります。

今年も今カショウの皆様には大変お世話になりました。 これから寒さも増してまいります。ご自愛ください。 うれいしいお声を頂戴し、 誠にありがとうございま した。

これからも長井を筆頭に 社員一同頑張る所存です ので、よろしくお願いい たします。

私事ですが、勤続5年が過ぎました。勤続5年で報奨品がいただけると先輩から聞いていたので、楽しみにしていたのですが、そのようなものはもうなくなったのでしょうか?あっかましい問い合わせで申しわけありません。

勤続5年本当におめでと うございます。そしてあ りがとうございます。新 型コロナ感染の関係上、 表彰式ができておりませ んが、年明け1月に行い ますので、その時にはお 越し下さると嬉しいです。

初めての投稿で少し緊張してます。平成24年の8月に入社して何時の間にか10年の歳月が流れました。5年たてば70歳になり潮時かな

と思いつつ頑張ってきましたがその後も元気に働き続けとうとう後期高齢者になりました。運よくコロナにもかからず、無事に10年が過

ぎました。10年経てば永年勤続表彰があるよと聞かかされ頑張ってきましたが、京都ホテルでの宴会も無くなり楽しみにしていましたが、

12月に入り令和4年も終わろうかと云うこの時期にきても何ら返事がなく、この制度は廃止になったのかお尋ねしたいのですが

会社からの返事が届きません。この制度どうなっているのでしょう?!

勤続10年本当にありが とうございます。新型コロナ感染の関係上、毎年 決まった時期に表彰式ができておりません。今回 は年明け1月に行います ので、その時には是非お してます。



タカジョウ初!外国人スタッフが!

現場責任者に挑戦!





現場責任者に挑戦中のイピューさん。 2019年 技能実習生として タカジョウに入社。 従業員さん100名を超える大きな 現場で、活動中。 日本語の勉強にも熱心に取り組み。

日本語の勉強にも熱心に取り組み、 今では日本人のスタッフさんとも 難なく会話ができるレベルに。

- Q.現場責任者に挑戦しようと思ったきっかけは?
- A.自分の努力を信じてみようと思ったのと、 自分の経験を活かして、他の外国人のメンバー のサポートもできたらいいな思ったので、 挑戦することに決めました。
- Q.責任者の仕事を始めて1か月。 仕事は、どうですか?
- A.もちろん大変なことは沢山あるんですけど、 そういう大変なことを自分の力に変えたいです。
- Q.<u>タカジョウの従業員さんや外国人メンバーに</u> メッセージはありますか?
- A.私も沢山失敗すると思うんですけど、一生懸命 頑張るので、皆さんも一緒に頑張りましょう!!





この季節、<u>路面がかなり滑りやすくなっています。</u> 通勤時は、ご注意ください。

この季節になると、いつも同じ注意喚起をしておりますが、 残念ながら、毎年、通勤・退勤途中での横転事故が発生しています。 特に多いのが、自転車、バイクでの事故。

遅刻しそうで急いでいる時、、

早く家に帰らないといけない時、、

少し無理のある運転をしていませんか?

事故にあってしまうと、元も子もありません。 どんな時も余裕を持って行動することを心掛けましょう。



雨や、雪が降っている時は、雨具を着ること!

今月の

環境整備

【清潔】とは

今日はここだけという部分を決めて徹底的にピカピカに恵力に磨きこむ。控室や倉庫、清掃道具を1日1回清掃する。



一年の感謝をこめて「ありがとう」

一年の始まりに「今年もよろしく」



2022年も残すところあと少し!いつも使っている相棒(清掃道具)も感謝を込めて清潔(ピカピカ)にしてあげましょう!



バケツ 底だけでなく、持ち手 などもキレイにしてあ げてね!



フラットモップ 付け根や溝の部分に汚 れが溜まりやすいので ブラシでゴシゴシ!



ワンタッチモップ 同じく付け根に汚れがよ く溜まります!手を挟ま ないよう注意して!



文化チリトリ 持ち手や側だけでなく、 中まで洗おう!錆びる からしっかり乾燥させ てね!



ハンドクリーナー フィルターだけじゃな く、カプセルや筒、吸 いロも水洗い!乾燥さ せてから使ってね!



充電器 バッテリーの差し込み 口は埃の溜まりやすい ポイント!水拭きはダ メですよー!



CV95掃除機 ドライバーを使えばス ポンジフィルターも外 せます!水洗い後は完 全に乾燥させてね!



清掃カート フレームやキャスター、 カゴもしっかり拭き掃 除!取り外せる場合は水 洗いすればピカピカに!

清潔な清掃道具で気持ちよく新年をスタートさせましょう!!

11月1日~11月末まで

クレーム発生件数 2 1 件 ※ヒヤリハット事例も含みます



- 【内容】某老人施設にて、清掃カートに立てかけていたモップハンドルが倒れてしまい、 利用者様の手に当たってしまった。
- 【対応】利用者様、施設に謝罪。怪我などはなく寛大にお許しをいただきました。 ハンガーにしっかりと固定せずに、カートに立てかけていただけだった事が事 故の原因でした。



少しだったら大丈夫…、スグ使うから…そんな小さな油断から事故は起こります。 道具から離れる時は必ず固定するか定位置に戻して安全措置を!!